
 

1 

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM  

18/09/2014 

 

PRESIDENTE DA CÂMARA: Raul Jorge Fernandes da Cunha, Dr 

 

 

VEREADORES PRESENTES:  

Pompeu Miguel Noval da Rocha Martins, Dr. 

Helena Marta de Oliveira Lemos, Eng.ª 

Vítor Manuel Freitas Moreira, Eng.º 

Parcídio Cabral de Almeida Summavielle, Dr. 

Vítor Orlando da Cunha Silva, Dr. 

Rosa Maria Ferreira Pereira Pinheiro 

Eugénio Fernando de Sá Cerqueira Marinho, Dr. 

José Manuel Ribeiro Baptista, Eng.º 

 

SECRETARIOU: Verónica Silva Oliveira, Drª, técnica superior 

 

HORA DE ABERTURA: 10,00 horas 

 

HORA A QUE FOI DECLARADA ENCERRADA: 11,45 horas 

 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: 

 

- OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS:  1.350.211,02 €   

- OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 1.188.136,20 €  
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ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Tomou a palavra o Senhor Presidente para prestar esclarecimentos sobre o Festival 

Gastronómico à moda de Fafe. 

 

Seguidamente, uso da palavra o Senhor Vereador Dr. Parcídio Cabral de Almeida 

Summavielle, eleito na lista de cidadãos eleitores “Independentes Por Fafe – IPF”, 

para solicitar alguns esclarecimentos acerca dos seguintes assuntos: 

- Falta de iluminação no início da Pista de Cicloturismo; 

- Antiga estação que se encontra bastante suja; 

- Estacionamentos abusivos na cidade; 

- Obras previstas no Parque da Cidade; 

- Horários de trabalho na Autarquia; 

- Acesso à Travessa do Folgoso, freguesia de Antime; 

- Relação detalhadas dos custos das Feiras Francas; 

- Torneio de Fustal. 

 

Usou da palavra o Senhor Vereador Dr. Vítor Orlando da Cunha Silva, eleito na lista 

de cidadãos eleitores “Independentes Por Fafe – IPF”, para solicitar os seguintes 

esclarecimento acerca do: 

 - Acesso no Loteamento do Marquinho – Silvares S. Martinho. 

 

Seguidamente, usou da palavra a Senhora Vereadora D. Rosa Maria Ferreira 

Pereira Pinheiro, eleito na lista de cidadãos eleitores “Independentes Por Fafe – 

IPF”, para chamar atenção acerca da: 

- Utilização indevida dos espaços ajardinados aquando da Realização da “Feira das 

Coisas” (segundo sábado de cada mês, em cima da Arcada). 
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ASSUNTOS INSCRITOS NA AGENDA DE TRABALHOS E DELIBERAÇÕES 

TOMADAS 

 

 

 1 – CONCESSÃO DE APOIO FINANCEIRO À ADRAVE, VISANDO A 

CONCRETIZAÇÃO DO PROJETO “MINHO EMPREENDE” NO CONCELHO 

DE FAFE – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara proposta sobre o assunto 

acima referido, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 

 2 – REGISTO GSE 7001/2014 - PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO – O 

Centro Social e Paroquial de S. Gens a solicitar apoio financeiro para o primeiro Centro de 

Convívio do concelho de Fafe, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no mesmo o seguinte despacho: “À Câmara 

propondo-se que aprove um subsídio de 6.350 €”. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 

 3 – MARCHAS POPULARES INTERGERACIONAIS – PAGAMENTO ÀS 

IPSS – A Técnica Superior Cristina Leite prestou informação sobre a realização das 

Marchas supra referidas, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou na mesma o seguinte despacho: “Á Câmara”. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 
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 4 – MARCHAS POPULARES INTERGERACIONAIS – PAGAMENTO ÀS 

JUNTAS – A Técnica Superior Cristina Leite prestou informação sobre a realização das 

Marchas supra referidas, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou na mesma o seguinte despacho: “Á Câmara”. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 

 5 – HELIPORTO MUNICIPAL – o Comandante Operacional Municipal, 

Engº Pedro Valente a prestar informação sobre o Heliporto Municipal, distribuída, por 

fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou na mesma o seguinte despacho: “Concordo, à 

Câmara para conhecimento”. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

 

 6 – PREMIO DESPORTIVO – CÂMARA MUNICIPAL DE FAFE – O 

Senhor Vereador Dr. Pompeu Martins a prestar informação sobre a atribuição do 

Prémio supra referido, propondo a atribuição de 750 € ao Grupo Cultural e Recreativo 

Nun’Alvares e 1000 € à Associação Desportiva de Fafe, distribuída, por fotocópia, pelos 

Senhores Vereadores. 

-----------O Senhor Presidente exarou na mesma o seguinte despacho: “À Câmara”. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 
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 7 – 28ª EDIÇÃO DO TORNEIO DE FUTEBOL JUVENIL – O Senhor 

Vereador Dr. Pompeu Martins a remeter informação sobre a realização da 28ª Edição do 

Torneio supra referido, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

-----------O Senhor Presidente exarou na mesma o seguinte despacho: “À Câmara”. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 

 8 – TROFÉU DISCIPLINA “NÃO À VIOLÊNCIA – VIVA O DESPORTO” – 

O Senhor Vereador Dr. Pompeu Martins a remeter informação sobre a atribuição dos 

prémios no âmbito do Troféu acima referido, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

-----------O Senhor Presidente exarou na mesma o seguinte despacho: “À Câmara”. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 

 9 – AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA PARA A 

COORDENAÇÃO DOS PROCESSOS DE GESTÃO TERRITORIAL DE ÂMBITO 

MUNICIPAL -  O Senhor Vereador do Urbanismo Dr. Eugénio Marinho a prestar 

informação sobre o assunto supra referido, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

---------O Senhor Presidente exarou na mesma o seguinte despacho: “À Câmara”. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, EMITIR PARECER 

FAVORÁVEL. 
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 10 – PLANO DIRETOR MUNICIPAL – INFORMAÇÃO – O Senhor 

Vereador do Urbanismo, Dr. Eugénio Marinho a prestar informação sobre a situação da 

revisão do PDM, distribuída, fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO.  

  

 

 

 11 - PROC. LE-EDI 199/2010 – LICENCIAMENTO DE OBRAS DE 

EDIFICAÇÃO – LUGAR DE COTELHE – VILA COVA – JOSÉ FREITAS 

PEREIRA – O Senhor Vereador do Urbanismo, Dr. Eugénio Marinho a remeter à 

Câmara para que declare a caducidade do alvará da operação urbanística em causa, nos 

termos do n.º 5 do artigo 71º do RJUE. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE. 

 

 

 12 - PROC. LE-EDI 33/2010 – LICENCIAMENTO DE OBRAS DE 

AMPLIAÇÃO – LUGAR DE RUIVÃES – S. GENS – DOMINGOS MONTEIRO 

FERNANDES – O Senhor Vereador do Urbanismo, Dr. Eugénio Marinho a remeter à 

Câmara para que declare a caducidade do alvará da operação urbanística em causa, nos 

termos do n.º 5 do artigo 71º do RJUE. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE. 
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 13 - PROC. P-PC 891/2001 – LICENCIAMENTO DE OBRAS DE 

CONSTRUÇÃO DE UM PAVILHÃO INDUSTRIAL – ZONA INDUSTRIAL DE 

SILVARES S. MARTINHO – CRAMARINHOS – FÁBRICA DE CALÇADO, LDª  

– O Senhor Vereador do Urbanismo, Dr. Eugénio Marinho a remeter à Câmara para 

que declare a caducidade do alvará da operação urbanística em causa, nos termos do n.º 

5 do artigo 71º do RJUE. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE. 

  

 14 – OP-CRT 198/2014 – CONSTITUIÇÃO DE PRÉDIO EM 

PROPRIEDADE HORIZONTAL – LUGAR DA DEVESA – FREGUESIA DE S. 

GENS - O Senhor Vereador do Urbanismo, Dr. Eugénio Marinho a remeter à Câmara 

para que decida, tendo em conta o parecer jurídico emitido pelo Senhor Dr. Salvador e a 

exposição do requerente, ambos distribuídos, por fotocópia,  pelos Senhores 

Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, SOLICITAR, JUNTANDO 

PARA O EFEITO O PARECER DO SR. DR. SALVADOR E A EXPOSIÇÃO DO 

REQUERENTE, PARECER AO INSTITUTO DE REGISTO E NOTARIADO 

ACERCA DESTA QUESTÃO, DESIGNADAMENTE SE O LOGRADOURO PODE 

INTEGRAR UMA FRACÇÃO E QUAL TEM SIDO A ORIENTAÇÃO DESSE 

INSTITUTO. 
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APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA 

Foi dispensada a leitura da ata por cada um dos presentes ter tomado, 

individualmente, conhecimento dos assuntos incluídos na Ordem do Dia que lhes foi 

entregue, tendo a mesma sido aprovada, por unanimidade, no final da reunião, nos termos 

do 57º da Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro. E, para constar, se lavrou a presente minuta 

que, por mim, Verónica Silva Oliveira, Técnica Superior do Departamento Administrativo 

Municipal, vai ser assinada conjuntamente com o Senhor Presidente.   


